



南部町立南部中学校 学校だより 第11号

# チーム南部中

令和5年9月26日(火)  
校長 秋山 欣仁

## 感動の第13回輝城祭「関わり」

9月16日(土)、南部町長佐野和広様をはじめ多数のご来賓の方々、多くの保護者の参観を得て、第13回輝城祭を開催いたしました。テーマ「関わり」のもと、様々な取り組みの中で関わり合い、生徒1人1人が成長できた輝城祭となりました。今回は生徒の活躍の写真を中心にお伝えいたします。

### 【午前の部：開祭式・体育部門】



《開祭宣言》



《全校制作》



《ソーラン節》



《選手宣誓》



《大縄跳び》



《棒取り》



《縦割りリレー》



《ムカデ競走》



《背中渡し》



《フォークダンス》



《本部の運営》



《結果発表》

## 【午後の部：文化部門・閉祭式】

### 《1 学年発表：ラストチャンスは2度やってくる》

ドクターと4人の大人がタイムマシンで中学生時代にタイムスリップし、様々な体験をする物語です。青春時代真っ只中の中学生だけでなく、私たち大人にとっても青春時代の大切さに改めて気づかせてくれた演劇でした。



### 《2 学年発表：グッドバイ・マイ》

4人の主人公が生まれる前に自分の運命を知り、それでも生まれることを選ぶか？それとも生まれることを諦めるか？という物語です。それぞれの人生を生きる上で、目の前の困難を乗り越え未来を築き上げていくことの大切さについて考えさせてくれた演劇でした。



### 《3 学年発表：コンセプト「成長の循環」》

生きることに無意味さを感じていた主人公がある日交通事故に遭い、生死をさまよう中で、これまでの自分の人生を振り返る物語です。家族や仲間との関わり合いの大切さについて考えさせてくれる演劇を合唱とMCでつなぎながら発表してくれました。



### 《吹奏楽部・美術文芸部・全校合唱》

吹奏楽部はコンクールでの発表曲「草薙の剣」を中心に、美術文芸部は「手書きの紙芝居で不思議な国のアリス」を全校合唱は「校歌・木を植える」を発表しました。



多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。なお、校内に展示した数々の生徒の作品は次号で紹介させていただきます。